

8 Boxeurs cubains assurent leur présence aux Jeux Centraméricains et caribéens



8 pugilistes cubains ont d'ores et déjà obtenu leur qualification pour le tournoi de boxe des Jeux Centraméricains et caribéens du mois de novembre. 5 de nos boxeurs ont gagné leur billet sur le ring du tournoi éliminatoire de la ville de Tijuana et 3 autres grâce à un tirage à sort.

Erislandy Savón, a vaincu le Mexicain Brandon Olvera et le léger welter, Yasnier Toledo, deux fois champion du monde a eu le devant sur le Nicaraguayen, Hasan Rigby.

Le poids mouche Gerardo Cervantes, a été mis en déroute par le Portoricain Jeyvier Cintrón qui est vice champion junior du monde .

Gerardo aurait une dernière possibilité de se qualifier si son adversaire met en déroute le Dominicain Gerardo Valdés en demi finales.

Ramon Luis, de la division des 75 kilos a été le premier à se qualifier en dominant sur le ring à Tijuana.

Puis, le lendemain, Lazaro Alvarez, double champion du monde des 56 kilos a battu le Hondurien Jesus Zalazar 3 points à 0.

Les gagnants du tirage au sort ont été le mini mouche débutant Santiago Amador, le roi olympique de la division welter, Roniel Iglesias et le super lourd Yoandris Toirac.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/22539-8-boxeurs-cubains-assurent-leur-presence-aux-jeux-centramericains-et-caribeens>



Radio Habana Cuba